



Champions académiques de futsal

publié le 08/04/2024

Mercredi 27 mars 2024, avaient lieu les Finales Académiques de Futsal au Collège F. Dolto de la Jarrie.

L'équipe des Benjamins (6ème et 5ème) du collège Jules Verne sacrée Championne Départementale représentait le département de la Vienne.

Elle était opposée aux collèges de Bressuire (79), collège de Chabanais (16) et au collège de La Jarrie (17).

Le résultat fut le suivant : trois victoires pour autant de confrontations, avec 9 buts marqués pour 0 encaissé.

L'équipe des benjamins emmenée par Mr PECOUT et Mr ROBERT termine donc Championne Académique et ceci pour la deuxième année consécutive.

Félicitations à eux.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.